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《 会 務 報 告 》 　　

<四つのテスト＞ ＜ロータリークラブの目的＞

我等の生業さまざまなれど 言行はこれに照らしてから 本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

集いて図る心は一つ 一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

求むるところは向上奉仕 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

おおロータリアン 一.好意と友情をふかめるか ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

我等の集い 一.みんなのためになるかどうか 育成することである

国際ロータリー第２７３０地区

2019-2020年度

会長／竹﨑　拓也　　幹事／梅垣晃一

鹿児島南ＲＣ合同例会

場所:白水館

18:30～

令和2年 3月3日(火）

次　週　予　告第2706回例会 令和2年 2月25日（火）
幹事　梅垣晃一

唱　和 卓　　　話

 出席報告･その他

  指宿ロータリークラブ週報

ロータリーソング

竹﨑　拓也

我等の生業

会　長　挨　拶

委員会報告

会 務 報 告

四つのテスト

ゲスト
ビジター

紹介

佐賀・長崎豪雨と台風15号災害・台風１９号災害（２７９０地区）の義援金各５００円をお願いしています。

◎下温湯・前之園・湯徳

(メークアップ者)

出席数

訂正

出席率

前々回

ゲストビジター

64.28%

18名
前々回

の
訂正

告
82.14%

23名

◇

喜島ガバナー事務所より4/25ブラック・タイ・パーティのご案内が届きました。

かごしま大会実行委員会よりかごしま国体のパンフレットが届きました。

28名

28名

出席義務

出席率

出席数

会員数

当日
出席者

＜我等の生業＞

♦ 3/15（日）そら豆食堂の子育て勉強会の参加者の出欠をお願いしています。

平和と紛争予防・紛争解決月間

第2703回（1月28日）

報

席

出

出席率

訂正

◎今林・伊地知・桑波田・新宮領・竹元
・田之上・玉城・野田・満留・坪井

第2705回例会記録（2月18日）

71.42%

　連　絡　事　項

２０１９－２０年度下半期会費のお支払いをお願いしています。

卓　話

(欠席者)

外村クリニック院長

◆

◆

◇ ロータリアン誌３月号が届きました。

◇

※

・旅館経営に従事しておりなかなか休む暇が無い状況で頑張っております。

・今後共宜しくお願い致します。

橋口　隆二※

・外村クリニック院長先生本日の泌尿器科の卓話有り難うございました。

・先生の治療のおかげで息子の具合も良くなり、感謝です。今後とも宜しくお願い致します。
堀之内　茂※

累計￥384,000

・誕生日祝い有り難うございました。ケーキも美味しく頂きました。

誕生祝い５０００円・結婚祝い2０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

・誕生日のケーキを頂きました。有り難うございました。

・とても分かりやすく貴重なお話をいただきました。

・本日はご講話をいただきまして誠に有難うございました。梅垣　晃一※

・家族・事務所スタッフで美味しく頂きました。
小園　しげよし※

☺ ニコニコＢＯＸ ☺ 第2705回例会発表分

　外村先生

今回￥18,000

・橋口さん・小園さん　おめでとうございます。

・欠席が多く、お詫び申し上げます。

下温湯　正弘※

・外村先生、本日はご講話で大変貴重なお話有り難うございます。

・白水館様本日はお世話になります。いつも写真有り難うございます。
竹﨑　拓也

　外村様　　・ようこそ例会へ



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

楽しい夜例会でした。

１月誕生日（橋口君）

卓話

外村クリニック院長

外村慶蔵様

２月誕生日（小園君）

マスクをしたり手洗いうがいをして自己管理を十分にして頂き、ロータリ活動もしっかりして頂きますようお願い

申し上げます。また、本日は外村クリニックの院長先生をお呼びしておりますので、皆様方におきましては、貴重な

話がありますのでよろしくお願いいたします。２月は平和と紛争予防・紛争解決月間となっております。２月２３日

第2705回

はロータリー創立記念日でありますので来週の例会時にお話しさせて頂きます。外村先生宜しくお願いいたします。

令和2年2月18日（火）

決定戦、３月１日には鹿児島マラソンもありますので、どうなるのかと大変心配しております。厚労省も人が集まる

場所は控えるよう言われていますが、お互い気をつけていきたいものです。我々もいつ感染するかわかりませんので

皆さん今晩わぁ本日はお集まり頂きまして有難うございます。白水館で行なわれる例会は新年会かぁと思いましたが

２月も３週目になり、世間では新型コロナウィルスのことがたくさん報道されていますが、鹿児島ではまだ発生は無

いようなので安心しております。ダイヤモンド・エリザベス号も鹿児島には寄港していますので、今週はラーメン王


